

Silence

un court métrage d'Emma Carré

Un soir enneigé, Fred, trentenaire fatigué, rencontre un étrange individu...



Générique

Scénario Emma Carré

Image Emma Carré | **Son** Loïc Burckhardt |

Montage Mélanie Braux

Production La Poudrière

Réalisé dans le cadre de la formation à l'école du cinéma d'animation de La Poudrière à Bourg-Lès-Valence (26)

Prix et sélections en festival

- Festival international du film d'animation d'Annecy 2016 - Sélection
- Festival du dessin animé et du film d'animation de Bruxelles 2016 - Sélection
- Festival international du documentaire et du film d'animation de Leipzig Allemagne 2016 - Sélection



Dans un monde empreint de pollution sonore, le silence se montre sous les traits d'un personnage attachant, qu'adopte sans hésitation un homme baignant dans le chahut de la ville. Le retournement de situation final nous permet de repenser les attributs habituels que nous donnons aux notions de silence et de bruit, et questionne de manière simple et efficace leurs rôles respectifs dans notre quotidien.

Durée 4'21 | Genre Animation | Sous-genre Comédie dramatique | Année 2015 | France

Mèche courte
des courts métrages soutenus par votre Région

L'école de la Poudrière est soutenue par la Région Auvergne-Rhône-Alpes

Retrouvez toutes les informations sur www.mechecourte.org



[mechecourtefilms](https://www.facebook.com/mechecourtefilms)



[MecheCourte_ARA](https://twitter.com/MecheCourte_ARA)

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Les Ecrans